

Tir Européen / Les clubs de tir

Association de Tir de la Province de Québec

Lepigeon / il y a dix sept années

[Association de Tir de la Province de Québec](#)

Pour les amateurs de TLD, style bench-rest ou ISSF (mais avec des règlements propres).

De quoi laisser s'exprimer nos amis du Tir Occitan, ou des mécaniques Salva.

[\[www.pqra.org\]](http://www.pqra.org)

lagaffe / il y a dix sept années

[Re: Association de Tir de la Province de Québec](#)

tres differente la maniere des concours , surtout a la 22 ! pas de boites gehman ?

Lepigeon / il y a dix sept années

[Re: Association de Tir de la Province de Québec](#)

Euh... pour la .22, je vais prochainement créer un topic spécifique. J'ai tiré un concours à Québec ce WE, pour le fun pur (plus d'entraînement depuis 4 mois, et arme prêtée spécifiquement pour l'occasion). Même la version ISSF est très dépayante...

lagaffe / il y a dix sept années

[Re: Association de Tir de la Province de Québec](#)

j imagine sans peine que si nous allons tirer a quebecq avec nos petoires et de la maniere dont nous tirons , on va faire la curiosité locale !!! des betes rares en somme

Lepigeon / il y a dix sept années

[Re: Association de Tir de la Province de Québec](#)

Oui et non. Les disciplines ISSF existent, et leur matériel n'a rien à envier au nôtre. On y retrouve les traditionnels Anschutz et Feinwerkbau. La grosse différence vient de la tradition de recannonnage beaucoup plus présente. Les Québécois adorent aussi les gadgets.

Ce qui surprend, c'est l'organisation des concours, sur des cibles réduites à 25m, et chaque carton comprenant 10 cibles plus deux cibles d'essai. Le match se déroule en 3 sessions de 30 minutes, avec deux cartons, soit 20 ans, et essais comme on le désire (donc on peut tirer des essais en plein match).

J'ai tiré 2 matchs directement l'un après l'autre. C'est épuisant, surtout avec une arme issue du bench-rest: détente directe, et crosse trop longue, ce qui a entraîné un bon mal de dos après le tir.
